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Em nome de Deus e da Lei, foi aberta a 65ª sessão ordinária do 8º período da 19ª legislatura da 

Câmara Municipal de Mossoró, em 29 de outubro de 2024. A mesa diretora tinha Lawrence 

Amorim – presidente; Marckuty da Maisa – 1º secretário; Marleide Cunha – 2ª secretária. Foram 

lidos texto bíblico e atas da 55ª e 56ª sessões ordinárias, de 24 e 25 de setembro, respectivamente, 

bem como pauta: Projeto de Decreto Legislativo 118, Requerimento 246, Indicações 3568, 3596 a 

3600, 3694 a 3696, 3722 a 3726, 3746 a 3749, 3777 a 3782, 3793 a 3801, 3807 a 3811, 3822 a 

3828, 3834 a 3842, 3856, 3857, 3866 a 3872, 3881, 3894, 3905 a 3908, 3927 a 3930, 3966 a 3970, 

3973 a 3977 e 3982 a 3986. No pequeno expediente, o vereador Lucas das Malhas agradeceu aos 

apoiadores pela votação que lhe garantiu renovação de mandato e enalteceu o projeto que vinha 

produzindo bons resultados com o clube Apodi de futsal, que recebia apoio público e privado e 

alcançou a fase final do campeonato brasileiro, acrescentando que buscaria meios de apoiar a 

realização de ações semelhantes em Mossoró. Ele também manifestou a perspectiva de que, nos 

próximos anos, a cidade contasse com um estádio dotado da qualidade merecida. O vereador Omar 

Nogueira cobrou asfaltamento de diversas ruas das Barrocas por meio do programa “Mossoró 

Realiza”, acrescentando cobrança por melhoria do abastecimento hídrico no Polo Alagoinha e 

outras comunidades. Ele também criticou o tratamento da gestão municipal ao carente mercado da 

Cobal. O vereador Ozaniel Mesquita convidou a população a participar da ação “Justiça na praça”, 

promovendo, em 31 de outubro, ações socioambientais, de saúde, de cidadania e de lazer, na 

Estação das Artes Poeta Elizeu Ventania, de forma que a Prefeitura também mobilizaria sua 

estrutura de Assistência Social, Ouvidoria, Segurança, Fazenda, Saúde, Esporte, Cultura e 

Educação. Depois, citou diversas entidades públicas que apoiavam e participavam da iniciativa. Ele 

também parabenizou a equipe de saúde responsável por um parto inesperado em uma UPA e pediu 

atenção a um pleito por segurança no trânsito no Bairro Santo Antônio. Por fim, agradeceu o 

atendimento da Caern esclarecendo dúvidas sobre perspectiva de melhoria do abastecimento 

hídrico. Em acordo de bancadas, o grande expediente foi suprimido. Havendo quórum, foi iniciada 

a ordem do dia. Foi aprovado o Requerimento 246. Foram aprovados requerimentos orais 

solicitando: moção de pesar pelo falecimento do senhor Dimas Lopes Lima, da vereadora Carmem 

Júlia; moção de aplauso ao senhor Paulo Sérgio e família pela organização da Festa da Criança na 

comunidade Piquiri, do vereador Raério Cabeção; moção de aplauso ao senhor Raimundo Nonato 

de Oliveira e a todos que fazem o grupo Nonato Atacarejo pela inauguração de uma loja na cidade 

de Upanema, do vereador Lawrence Amorim; moção de aplauso aos que fazem o Centro Estadual 

de Educação Profissional Prof. Francisco de Assis Pedrosa pelo recebimento do prêmio de melhores 

notas no IDEB/2023, do vereador Ozaniel Mesquita. Nada mais havendo, os trabalhos foram 

encerrados em nome de Deus e da Lei. 


